

**Der Gemeindevwahlausschuss
der Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell
informiert:**



Auflegung der Wahlvorschlagsliste

Für die Wahl der Kirchengemeinderäte unserer Kirchengemeinde am 1. Dezember 2013 sind folgende Wahlvorschläge eingegangen, die der Gemeindevwahlausschuss geprüft und in der Reihenfolge ihres Eingangs in die Wahlvorschlagsliste aufgenommen hat:

Ute Gebele, Erzieherin, Vor Heubach, Schiltach

Ursula Buzzi, Diakonin, Bahnhofstraße, Schiltach

Ursula Hauer, Altenpflegerin, Rothalde, Schenkenzell

Gerhard Bühler, Land- und Forstwirt, Eulersbach, Schiltach-Vorderlehengericht

Harry Bühler, Installateur, Land- und Forstwirt, Hunersbach, Schiltach-Hinterlehengericht

Cornelia Kilguss, Arzthelferin, Langenbachweg, Schenkenzell

Claudia Kinle, Gärtnerin, Rothalde, Schenkenzell

Jürgen Götz, Gärtnermeister, Gerbergasse, Schiltach

Ralf Dirker, Technischer Betriebswirt, Tannenstraße, Schiltach

Margarete Krämer, Lehrerin für Pflegeberufe, Vor Leubach, Wolfach-Kinzigtal

Annika Morgenstern, Evang. Theologin, Mühle, Schiltach-Vorderlehengericht

Jörg Ege, Elektromeister, Erlenweg, Schiltach

Jochen Wöhrle, Fachkraft Lager/Logistik, Vor Ebersbach, Schiltach

Die Wahlvorschlagsliste sowie die vom Gemeindevwahlausschuss geprüften Wahlvorschläge werden in der Zeit vom **14. bis 18. Oktober 2013** beim Evangelischen Pfarramt (Pfarrbüro), Hohensteinstraße 1, 77761 Schiltach zur Einsichtnahme aufgelegt.

Gegen die Aufnahme der Vorgeschlagenen in die Wahlvorschlagsliste kann innerhalb der vorstehenden Frist gemäß § 70 Abs. 2 i. V. m. § 4 Leitungs- und Wahlgesetz (LWG) jedes im Wählerverzeichnis eingetragene Gemeindeglied beim Gemeindevwahlausschuss schriftlich Einspruch einlegen. Der Einspruch kann nur darauf gestützt werden, dass die persönlichen Voraussetzungen der Wählbarkeit nach § 4 LWG nicht erfüllt sind.

Die Grundordnung und das Leitungs- und Wahlgesetz unserer Landeskirche können unter www.kirchenrecht-baden.de unter den Nummern 100.100 und 100.110 im Internet oder beim Pfarramt während der üblichen Sprechzeiten eingesehen werden.

Schiltach, den 13. Oktober 2013

**Der Vorsitzende des
Gemeindevwahlausschusses**

Reinhard Mahn